

Trash.Net Vorstands-Sitzung 3/2020

Datum: 12.11.2020 19:00

Ort: Webex

1. Anwesend

- Lukas, René, Othmar, Roman

1.1 Abgemeldet

- Frank

2. Finanzen

PC: 9'198.57
PayPal: 1'696.59 (davon 1'460.69 CHF / 226.62 EUR)

10'895.16

* ein Eintrittsversuch aus Sri Lanka wurde von Roman abgewiesen

3. Webpage

- CMS wird von Lukas auf den neusten Stand gebracht

4. Technik

- Normale Package-Updates und Kernel-Updates werden eingespielt
- Auf Wunsch von Frank B wurden gewissen IP auf eine Mail Block-Liste gesetzt
- Timeout auf PHPMyAdmin musste erhöht werden, da sonst ein SQL-Upload nicht möglich gewesen wäre
- Die Überwachung wurde an versch. Stellen optimiert (munin, IPMI wurde inkludiert), HD Fehler lassen sich aber nicht via IPMI abfragen. Input von René: Wären SmartMonTools (smartd, smartctl) eine Möglichkeit um die HDs zu überwachen?
- Spam-Wellen welche die Quarantäne-Folder geflutet haben wurden durch Greylisting entschärft. Der Vorstand beschliesst den Grundsatz: „Wer ein Catch-All für eine Mail-Domain hat, muss akzeptieren, dass auf der Domain Greylisting aktiv ist“. → Roman passt die Service-Beschreibung auf der Webpage an.
- Storage (LVM VG storage2) RAID10 von 4x 1TB ersetzen durch 2x 2TB SSD RAID1 ersetzen

Beispiel: Kingston DC500M (1920GB, 2.5,,) + Seagate Nytro 1551 (1920GB, 2.5")

4x 1TB als Snapshotbereich weiterverwenden
Kosten ca FR 2000 -> Der Vorstand bewilligt die Investition
* DoT für alle öffnen? -> Der Antrag wird abgelehnt, da DNS (Port 53) und DoT gekoppelt sind und wir dann einen völlig offenen DNS Resolver betreiben würden, welcher für Amplification-Attacks misbraucht werden könnte.

5. Administratives

- Benutzerordnung (Vorstoss Lukas): → Pendeuz
- Roman macht einen Termin-Doodle für GV im März 2021, die Entscheidung, ob Virtuel, REal oder Gemischt, wird dann später gefällt.

6. Strategisches

- Wann müssen wir einen HW-Ersatz planen? → Diskussion an der GV, ev mit vorgängiger „aufwärmphase via Talk“? → Traktandenliste GV

7. Projekte

- Mailsecurity mit Xorlab: kein Update

8. Varia

- Abarbeiten der [todo](#)-Liste: Gemacht

9. Nächste Termine

- Nächste VS-Sitzung: ca. Januar 2021

für das Protokoll Roman

From:
<https://wiki.trash.net/> - **Trash.Net Wiki**

Permanent link:
https://wiki.trash.net/vorstand-protokoll:20201112_vs_2020_3?rev=1605295922



Last update: **2020/11/13 19:32**